

Zeitschrift: Anthos : Zeitschrift für Landschaftsarchitektur = Une revue pour le paysage

Herausgeber: Bund Schweizer Landschaftsarchitekten und Landschaftsarchitektinnen

Band: 47 (2008)

Heft: 2: Sport = Sport

Nachruf: Georges Boesch gestorben

Autor: Seleger, Josef

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

sement de près de 34 millions de francs pour les 10 années à venir. Il se montrait déçu du fait que deux architectes-paysagistes seulement aient posé leur candidature pour le poste de chef du département entretien de son service. Trueb est convaincu que les compétences de l'architecte-paysagiste sont indispensables non seulement dans le domaine de la conception des espaces verts, mais aussi dans celui de l'entretien.

Ensuite, la présidente Brigitte Nyffenegger ouvrait l'Assemblée générale. Les rapports annuels, les comptes 2007 – avec un bénéfice d'environ CHF 36 000 – et le budget 2008 ont été approuvé sans opposition. Les priorités pour le travail de l'année en cours sont la suite du développement du Corporate Design, la mise à jour et le développement du site Internet ainsi que la formation continue. Les nouvelles catégories de membres et le modèle de cotisation valable à partir de 2009 ont été vivement discutés. Les nouvelles catégories sont les suivantes: membre individuel (ancien

membre ordinaire), jeune membre (ancien membre invité), membre invité (ancien membre correspondant), et membre d'honneur. A partir de 2009, les cotisations des membres seront généralement réduites. Cette mesure vise notamment à abaisser le «seuil d'entrée». A court terme le comité s'attend à une diminution des recettes d'environ CHF 20 000/année. Malgré cela, ce nouveau modèle des contributions 2009 a été accepté par l'AG.

La législature pour les membres des commissions et du comité se termine en 2009. Par conséquent, uniquement des élections de remplacement étaient nécessaires. Brigitte Nyffenegger a été confirmée en tant que présidente de la FSAP. Matthias Fahrni quitte le comité central après sept ans, et Joachim Wartner, membre de la direction de SKK Landschaftsarchitekten AG à Wettingen prend la relève. Il y représentera surtout le champ d'activité «l'aménagement du paysage», un domaine malheureusement encore en marge dans les activités de la fédération.

Environ 90 collègues ont participé à la visite du Novartis Campus le samedi 29 mars. Ils ont pu admirer les aménagements ambitieux du «Head Quarter» de ce «Global Player» de l'industrie pharmaceutique.

La prochaine Assemblée générale aura lieu le 27 mars 2009 et sera organisée par le groupe régional Zurich.

■ DER BSLA GRATULIERT

Zwei verdiente Mitglieder unseres Berufsverbandes konnten seit dem Erscheinen des letzten anthos runde Geburtstage feiern. Unser Westschweizer Kollege José Lardet, Landschaftsarchitekt in Lausanne, wurde am 20. März 75 Jahre. Und Ursula Schmocke-Willi, Landschaftsarchitektin in Oberrieden, langjähriges Vorstandsmitglied des BSLA feierte ihren 70. Geburtstag am 1. Mai. Der BSLA und die anthos-Redaktion gratulieren den Jubilaren aufs herzlichste!

■ GEORGES BOESCH GESTORBEN

Am 15. April 2008 durfte Georges Boesch kurz nach seinem 92. Geburtstag nach einem aktiven Leben friedlich einschlafen. Georges Boesch war Mitglied des BSG, später BSLA, von 1965 bis 2005. Er war zusammen mit Peter Ammann mein verlässlichster Mithelfer als Obmann der ersten Regionalgruppe des damaligen BSG. Trotz seiner eigentlich oft gegensätzlichen Interessen als führender Gartenbauunternehmer im Raum Zürich hat er die planenden Fachkollegen (seinerzeit «beratende Gartenarchitekten» genannt) sehr unterstützt und gefördert. Als langjähriges Mitglied im Zürcher Gemeinderat und Vertreter des Landesringes der Unabhängigen hat er viel zum Ansehen unseres Berufstandes beigetragen. Sein Bemühen um die Erhaltung einer menschenwürdigen und grünen Stadt hat er immer wieder durch seinen aktiven Einsatz bewiesen. Unser zusammen mit weitsichtigen Zürcher Architekten geführter Kampf, zum Beispiel gegen die Verwirklichung des Autobahn-Ypsilon oder zur Erhaltung der Bärenghäuser – welche vom Abbruch infolge Erweiterung des benachbarten Bankhauses bedroht waren und letztendlich in die Bärenghäuser verschoben wurden – sind mir als Mitbegründer und langjährigen Obmannes der Regionalgruppe Zürich in bester Erinnerung. Für das grosse Engagement für unsere Umwelt und für unseren Berufsstand sei Georges Boesch in steter Erinnerung gedankt.

Josef Seleger